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    広報委員会     

 閉課に伴い、学校内に記念になるものを残したいとの話が、むつみ会幹事会で提案されました。 

記念樹という意見も出ましたが剪定のこともありますので、学校に相談致しましたら、平沼高校で 

は記念碑建立の話で進んでいるとの情報を頂き、記念碑を建立することに決まりました。 

 県立高校内に記念碑を建立するために必要な県への提山書類に関しましては、学校のご理解と湘 

友会のご協力を頂きました。資金は恩師の皆様・湘友会役員の皆様とむつみ会会員の熱き想いを頂 

戴致しました。この場を借りまして深く感謝申し上げます。記念碑に刻む言葉は、通信制設立からち

ょうど 60 年で閉課を迎えたことから、「ありがとう ６０年」と思いを込めて決めさせて頂きました。

 除幕式は平成 21 年１月 25 日（日）に行われ校歌の秀麗の富士そのままに青い空に雪化粧した富 

士山も祝ってくれました。ご来賓の皆様より心に残る貴重なお話を頂き、改めて 60 年の歴史の重み 

を心に刻んだ一日でした。なお建立された場所はプールの横、元通信制職員室の下です。近くにお 

越しの折は是非お立寄りください。 

 この除幕式にあたり、会場の手配などに湘南高校の校長先生はじめ、ご協力頂きました先生方に 

厚くお礼申し上げます。 

 
      除幕式 全員で記念写真                建立された記念碑 

 

2009 年湘友会総会のご案内 
  

日 時  平成２１年６月２０日（土）１０時３０分～（受付１０時～） 

 場 所  藤沢産業センター（藤沢郵便局となり） ６Ｆ研修室１・２・３ 
     むつみ会の幹事も受付でお待ちしております。 

総会終了後 イベント 鈴木 毅（全 39 回。元劇団四季俳優） 

            「ミュージカル俳優 沢木順の歌と卜－ク」 
午後 13 : 15 より懇親会 8F 情報ラウンジにて 会費 3,000 円（当日会場受付で受領） 

 



 

(2)     むつみ会報 平成 21 年 4月 30 日 

 
  

むつみ会会員の皆様ヘ 
湘友会会長 田辺克彦  

 
皆様にはご健勝にお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

 私は、昨年の湘友会総会で会長に選任されましたが、その際も申し上げました様に未だ現役 

の弁護士として毎晩遅くまで仕事に追われていて時間的余裕もないことから、歴代会長のよう 

に率先して湘友会の運営全般を担って行くことはできていません。今年１月 25 日にむつみ会 

で開催された通信制記念碑除幕式にも出席させて頂く予定をしていたのですが、急に都合がつ 

かなくなり残念ながら出席できなくなってしまい、若命会長を始めとしてむつみ会会員の皆様 

にも多大なご迷惑をおかけしてしまい、誠に申し訳なく思っております。まずはお詫び申し上 

げます。 

 ところで、母校は長年全日制、定時制、通信制と３つの課程を備えていましたが、この通信 

制課程は昨年３月に卒業生を送り出して 60 年の歴史に幕を閉じ、以降は平沼高校の通信制と 

統合され、県立横浜修悠館高校に引き継がれることになり、今後むつみ会には新しく人会して 

くる卒業生はいなくなってしまいました。このことはむつみ会だけでなく湘友会にとっても誠 

に寂しいことですが、関係者は皆、母校通信制課程が果たしてきた役割に思いを致し、その大 

きさに改めて感慨深く思っていることと存じます。従って、母校通信制課程が長年培ってきた 

教育の成果やその素晴らしい伝統は今後も少しも薄れるなどということはないものと存じます 

が、むつみ会だけでなく湘友会としても何とかしてこの成果を生かし、伝統を受け継いでゆく 

責務があるものと思っています。 

 とにかく、母校の三課程の卒業生は互いに仲間を信頼し合い、誇りに思い、助けあって様々 

な面で母校を支援して行くことが必要であり、このことが湘友会の大切な役目だと思っていま 

す。これからも皆様と仲間として親しく付き合い、力を合わせて母校を盛り立てて行きたいと 

思いますので、宜しくご協力の程お願い致します。 

是非ともまた湘友会やむつみ会の集まりなどでお会いしましょう。 
 

 

記念碑建立にご寄付いただいた方々 (敬称略・順不同) 

 

(略) 
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閉課程から一年が過ぎて 
校長 川井陽一  

 
 早いもので、湘南高校通信制課程が課程を閉じて一年になります。６０年にわたり、自学自 

習を中心とした生徒の主体的な学びを育み、多くの有為な人材を送り出した通信制課程は、湘 

南高校の歴史に燦然と輝いています。 

 とりわけ、通信制課程で学ばれた皆様さらには教鞭をとられた先生方にとっては、思い出は 

尽きないのではと拝察しております。 

 ところで、私は、十数年前、筑波山の麓で、文部省（当時）主催の研修を受ける機会に恵ま 

れました。北海道から沖縄まで、全国から集まった教員が一ヶ月以上起居を共にしての研修で 

した。昼の中味の濃い研修に加え、夜の語らいもあり、お互い親しみも湧き絆も強くなりました。 

研修終了後、せっかくの縁を大切にしようということで、同じ階での生活を送った十数名が会 

を作ることになりました。それから現在に至るまで、情報を交換したり、２年に 1回は、全国 

各地に散らばる仲間が、それぞれの地元で幹事をつとめ一泊旅行を行っています。旅行も回を 

重ねるごとに夫婦での参加も多くなり、交流の輪は、研修仲間から家族にまで広がっています。 

 会の名前は「筑偲会」と言います。「筑波を偲ぶ」に由来しているとはいえ、命名のねらいは、 

単に懐旧の情に浸るのではなく、あの研修を思い出すことによって、今を大切に過ごそう、明 

日への勇気や活力を持とぅというものでした。 

 この一月、湘南高校に、湘友会の皆様とりわけむつみ会の皆様のご尽力で通信制の記念碑が 

建立されました。あの記念碑も、皆様にとって、「湘南を偲ぶ」だけではなく、今のさらには 

明日への元気や勇気につながるものであると信じています。そして、私にとっては、今のさら 

には明日の教育を考える上で示唆をいただく碑でもあります。 

 閉課程から一年が過ぎ、湘南高校通信制課程は、もちろん横浜修悠館高校に引き継がれたわ 

けですが、それ以外においても、いろいろなところに息づいており、改めて、その存在の重み 

を感じる日々です。 

 

 

記念碑(建立・除幕式) 特別会計報告 
(略) 
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むつみ会『ヘルシー料理教室』 
 
 料理教室は講師の戸村氏（通 30 回）佐藤氏（通 32 回）両講師のご尽力により、10 回目を迎

えました。 

 毎回のことですが、レシピに合わせて新鮮な魚を産地より取り寄せて頂いたり、参加者のレ 

ベルに合わせてのご指導に感謝しております。今回の料理教室は、参加者が健康人生を楽しめ 

るようにとヘルシー料理教室と題して行いました。講師の佐藤先生からのレシピにはカロリー 

計算もなされ一段と充実した内容になり、初めて参加した男性は、分かりやすく親切・丁寧に 

教えて頂き自宅で挑戦したいと張り切っていました。会を重ねるごとに戸村氏・佐藤氏のファ 

ンが増えてきております。今回の参加者は 18 名でしたが、出来たものを全員で食したときの 

満足感を皆さんも是非アジわってほしいと思います。 

 

第 11 回 ヘルシー料理教室のご案内 (予定) 
 

初めての方も丁寧に指導していただけます。食と健康について学びましょう。 

参加希望者は、はがき又はＴＥＬでお申込みください。詳細をご連絡いたします。 

      参加費: 1､500 円程度 場所：藤沢市善行市民センター 13:00～（予定） 

      申込先：(略) 

 
６０年記念誌の発行を計画－申込み・原稿募集－ 

 
通信６０年の歴史をまとめた記念誌をまとめてみたいとの思いから計画しております。 

賛同いただける方のみの予約発行です。下記内容にご賛同頂きたくお願い申し上げます。 

 内  容：通信６０年の歴史がわかるような内容にしたい。 

      恩師・関係先・会員より原稿をお願いしたい。一人 400 字位。 

      Ａ４判 ページ数 60～80 ページ 発行部数 皆さんからの申込数 約 200 部を予定 

 費  用：記念碑の残金と皆さんからの申込金 ＠2,500 円送料込み 

 原稿締切：平成 21 年 8月末日 会員からの原稿募集！（400 字位） 

      または在学当時の学校の様子がわかる写真がありましたらお貸しください。 

記念誌申込：平成 21 年 10 月末日 ハガキ又は電話で申込みください。振込用紙をお送りいたします。

原稿送り先：郵送またはメールで 若命会長あて 

20年度の報告(略)

編集後記 

むつみ会はこれからどうなるの？ 通信卒業生によ 

く聞かれます。田辺新会長の文中にありますよう 

に従来どおり湘友会むつみ会として活動していき 

ます。これからも湘友会総会のような行事に参加 

し、情報を得たり楽しんだりしてください。 

 

20年度会計報告(略)


	2009-p1
	2009-p2
	2009-p3
	2009-p4

